



Liebe Kinder,
wir haben unsere Kresse regelmäßig gegossen und sie
ansonsten ein paar Tage in Ruhe wachsen lassen.
So sieht das jetzt aus:



Familienbüro

TREFF.INFO.ANGEBOTE

Tag 9:

Da ist ja schon ein richtiger kleiner Kressewald entstanden. Mia und Max sind auch schon ganz gespannt:



Übrigens: Auch in einer Eierschale wächst die Kresse gut!



Können wir endlich ernten?

Nur Geduld, Max! Ein paar Tage dauert es noch.



In einigen Tagen sehen wir wieder nach unserer Kresse. Vielleicht ist sie dann schon erntereif...



Zum selber Ausprobieren schicken wir Dir
gerne ein Tütchen „Kesse Kresse“ zu
(so lange der Vorrat reicht):

familienbuero@gelsenkirchen.de

(0209) 169-6900